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L’Éden de Satan N° 179 

Question pour le mois de juillet, Réunion des ministres 

Le 4 août 2024 - Matin 

Brian Kocourek, pasteur 

Inclinons la tête en prière. 

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, d’être ici, et nous Te demandons simplement, Seigneur, 
de nous aider à simplement rester concentrés et à continuer de marcher dans Ta parole. Comme Hénoch a marché 
pendant tant d’années, Seigneur, puissions-nous marcher de même jusqu’à ce que Tu viennes et que Tu nous amènes loin 
d’ici. Ainsi, Seigneur, nous savons que ce sera très bientôt, mais, Père, nous sommes simplement confiants, Seigneur, que 
Tu nous garderas. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. Vous pouvez vous asseoir. 

Maintenant, vous vous demandez probablement pourquoi j’ai un son provenant du microphone ici, puis 
nous en avons venant de l’arrière. Eh bien, nous avons eu des problèmes la semaine dernière. Il y a eu un 
craquement. Il nous a manqué quelques mots. Alors frère Sem m’a demandé si je pouvais lui envoyer mon 
exemplaire, qu’il a posté pour les gens en ligne. 

Quoi qu’il en soit, c’est ce pourquoi nous faisons les choses en double, et c’est ce pourquoi j’ai 
probablement quatre ou cinq disques durs différents là-bas, parce que j’ai tout sur environ quatre ou cinq 
choses. Je veux dire, pas à jour parce que je ne suis pas venu ici depuis un moment, mais je l’ai sur trois 
d’entre eux à la maison.  

Quoi qu’il en soit, ce matin, nous allons examiner les questions et réponses pour la réunion des ministres 
de juillet. Nous n’avons pas eu de réunion, mais ils m’ont envoyé les questions, et j’ai donc ces questions. 

Cette première question vient du Gabon : Et il dit : le prophète dit ceci : 

D’après le message de frère Branham : Le mariage et le divorce 21.02.65 Matin 227 Voyez, elle a un 
mari vivant, donc aucun homme ne peut l’épouser. Peu importe ce qu’elle fait et qui elle est, si elle a un mari 
vivant, elle n’a aucun motif. 

Mais ça ne s’applique pas à lui. « La fait commettre », pas lui. Vous comprenez ? On doit faire marcher la Parole 
dans la continuité. Voyez-vous, rien ne dit qu’il ne pourrait pas, mais elle, elle ne peut pas. Vous voyez, 
« la fait commettre », pas lui.  

Bon, alors pourquoi frère Branham a-t-il dit que lui, il pouvait, mais qu’elle, elle ne le pouvait pas ?  

Maintenant, cela semble sexiste, mais ce n’est vraiment pas le cas. Cela se fonde sur ce que Jésus a dit. Et 
ce qu’Il dit ne dit pas non plus ce que beaucoup de prédicateurs disent.  

Et il y a encore une certaine confusion dans le monde. Je ne sais pas pourquoi. J’ai couvert cela de 
nombreuses fois, mais bon, il y a encore de la confusion dans le monde.  

Il dit qu’il n’y a qu’une seule raison pour laquelle il peut se remarier et pourtant il n’y a aucune raison 
motif pour laquelle elle puisse se remarier. Alors, quelle est la raison pour lequel il le peut, et elle ne le 
peut pas ? C’est ce que nous voulons savoir. 
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Alors il poursuit. « C’est exactement ce que la Bible dit : « La fait commettre. » Il n’est pas spécifié que lui 
ne peut pas se remarier, mais « elle ». Pourquoi ? C’est Christ, sous forme de type. » 

Donc, vous avez des prédicateurs dans ce message, surtout dans l’ouest. Et ils ont été mariés au moins 
deux et peut-être trois fois, et ils utilisent cela. Ils utilisent ceci. 

C’est exactement comme dans Jean 8 qui dit : « Quand vous me voyez, vous voyez le Père, » mais ils ne 
prennent pas le verset suivant qui dit : « Parce que le Père demeure en moi. » Eh bien, c’est la même chose 
pour frère Branham. Et donc ils disent, ils prennent : « Il peut ou elle ne peut pas. » Puis, c’est tout. Vous 
pouvez donc vous marier autant de fois que vous le souhaitez. Je ne crois pas du tout cela. OK, vous vous 
mariez une fois.  

229 Maintenant voyez-vous ce qu’était cet original, là-bas, « au commencement » ? Se remarier, 
maintenant remarquez, il le peut, mais elle, elle ne le peut pas. Comme David, comme Salomon, comme 
toute la Bible dans sa continuité. Donc, comme David et tous les autres. 

Maintenant, il parle de la raison pour laquelle, dans la Bible, le roi David, le roi Salomon et d’autres 
pouvaient avoir plusieurs femmes, mais pas une seule femme ne pouvait avoir plusieurs maris. Nous 
voulons savoir pourquoi. 

230 Or, si vous remarquez, dans I Corinthiens 7.10, remarquez, Paul ordonne à la femme qui est, qui divorce 
d’avec son mari, de rester seule ou de se réconcilier, de ne pas se remarier. 

Elle doit rester seule, ou se réconcilier avec son mari. Elle ne peut pas se remarier. Elle doit rester seule. Mais, 
remarquez, il n’a jamais parlé de l’homme. Vous voyez, on ne peut pas faire mentir la Parole. « Au 
commencement »,  

Voilà donc la clé. Je me souviens quand frère Vayle a prêché sur le mariage et le divorce, et je l’ai appelé 
et je lui ai dit : Frère Vayle, vous avez dit, il n’y a qu’un seul mot. Juste un mot. Et vous n’avez pas dit aux 
gens ce qu’était ce seul mot. 

Maintenant, voyez-vous, il aurait été utile de leur dire ce qu’est ce mot. » Alors j’ai dit : « Mais je dois 
l’expliquer aux ministres, donc, j’ai besoin de savoir. » Et il a dit : « Eh bien, c’est «commencement ». 
Frère Branham a cité 17 fois dans Le mariage et le divorce. « Il n’en était pas ainsi au commencement. » OK, il 
faut donc revenir au commencement pour avoir votre modèle. 

La loi sur le sexe par la polygamie. Or, la Parole de Dieu reste fidèle à la nature de Dieu, elle s’inscrit dans la 
continuité. 

Donc, la question N° 1, c’est : Je ne comprends pas quand il dit : « Il n’est pas spécifié que lui ne 
peut pas se remarier, mais « elle ». … Se remarier, maintenant remarquez, il le peut, mais elle, 
elle ne le peut pas. »  

Réponse à la question N° 1 : Frère Branham et Jésus ont été très clairs sur le fait qu’il ne peut se 

remarier que si c’est « sauf pour cause de fornication de sa part à elle », et c’était une union sexuelle non 

confessée lorsqu’ils ont fait leurs vœux.  
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Vous êtes censés vous dire avant le vœu si vous êtes vierge ou pas. Si elle ne le lui dit pas, alors le contrat 

de mariage, (et voici la clé,) alors le contrat de mariage est nul et non avenu parce que le vœu de mariage 

est basé sur la fraude. Elle l’a trompé pour l’amener à l’épouser. 

Elle ne l’a pas confessé à son conjoint et l’a caché à sa connaissance. Elle avait couché avec un autre homme 

et avait reçu sa semence avant qu’il ne l’épouse, puis il le découvre après leur mariage. 

Maintenant, je me souviens d’un homme qui m’a dit : « Eh bien, je peux me remarier. » Et j’ai dit : « OK, 
décrivez-moi les circonstances autour de votre femme. Et il a dit : « Eh bien, elle n’était pas vierge quand 
je l’ai épousée. » J’ai dit : « Oh, c’est vrai ? » Je lui ai dit : « As-tu couché avec elle avant de te marier ? » 
« Eh bien, oui. » 

Puis j’ai dit : « Ça annule tout, parce que vous avez couché avec elle. Et donc, comment pourrait-elle 
confesser qu’elle n’est pas vierge si elle a couché avec vous ? D’accord, donc vous saviez qu’elle n’était pas 
vierge parce que vous avez couché avec elle. » Certaines personnes cherchent toutes sortes d’excuses, et 
elles ont toutes tort.  

Frère Branham a dit qu’il n’existe qu’une seule raison, en parlant du ministère, nous lisons dans 
Lévitique 21 :7 Ils ne prendront pas une femme prostituée ou déshonorée ; ils ne prendront pas 
non plus une femme répudiée par son mari ; car il est saint pour son Dieu. 

Puis, en parlant aussi des lévites et des sacrificateurs, nous lisons dans Ézéchiel 44 :22 : Ils ne prendront 
point pour femme une veuve ou une répudiée ; mais ils prendront des vierges, de la race de la maison 
d’Israël, ou une veuve qui soit veuve d’un sacrificateur. 

Et Jésus n’a pas limité cela aux Lévites et aux sacrificateurs, mais il a dit dans Matthieu 5 :32 Mais moi je 
vous dis que quiconque (et c’est tout le monde) répudiera sa femme, si ce n’est pour cause de fornication, la fait 
commettre adultère ; et quiconque se mariera à une femme qui est divorcée, commet adultère. 

Il faut donc être très, très prudent. Parce que, si vous pensez : « Eh bien, je vais juste mettre ma femme de 
côté pour n’importe quelle raison, » eh bien, c’est bien. Mais Jésus a dit : « Vous ne pouvez le faire sauf 
pour cause de la fornication. Mais sinon, vous devez faire attention à ne pas le faire. Mais voyez-vous, si 
elle n’a pas confessé avant le vœu qu’elle avait un autre homme, et qu’ensuite vous l’épousez, eh bien, 
vous pouvez la répudier.  

Ainsi, frère Branham a dit dans son sermon : L’Union Invisible de l’Épouse 25.11.65 P :39 
Maintenant, elle a un sacré... Premièrement, je veux nommer ici trois choses dont elle ne doit pas se soustraire.  

Je veux citer ici trois choses auxquelles elle ne doit pas déroger.  

Maintenant ce dont je parle, gardez l’église à l’esprit, alors que je m’adresse à la femme naturelle, 
comme Paul le fait ici, au chapitre 7 de Romains.  

Elle a un dépôt sacré, une vertu qui lui a été confiée par son Seigneur, une certaine vertu. Il n’y a que la femme 
qui détient cela. C’est juste. Cela lui a été confié par Dieu.  

Elle ne doit pas souiller cette vertu. Même que, si elle fait quelque chose de mal, elle doit le 
confesser à son mari avant qu’il la prenne auprès de lui, et elle doit redresser la chose.  
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De même que l’église, qui avait été mariée à la loi, doit se présenter devant Christ avant le second 
mariage. Elle doit confesser ça ;  

si elle ne le fait pas, et qu’elle vit avec son mari pendant dix ans avant de le lui confesser,   

Et j’ai une autre citation, où frère Branham dit : 20 ans et douze enfants. Mais je n’ai pas pu le trouver, 
alors je ne l’ai pas notée. 

si elle ne le fait pas, et qu’elle vit avec son mari pendant dix ans avant de le lui confesser, 

il a le droit de la répudier et d’épouser une autre femme. Ça, c’est l’Écriture.  

Vous voyez, cette citation n’explique pas tout. Mais il l’explique dans d’autres endroits. Il peut se 
remarier. Mais il doit épouser une vierge. Parce qu’il ne peut pas sortir d’un mariage pour épouser une 
autre prostituée, parce qu’il se débarrasse d’une, n’est-ce pas ? Il ne peut donc pas échanger sa femme de 
quarante ans contre deux jeunes de vingt ans. Très bien.  

La fornication, c’est de mener une vie impure. « Joseph, ne crains pas de prendre avec toi Marie, ta femme, 
car l’enfant qu’elle a conçu vient du Saint-Esprit. »  

Il se proposait de rompre secrètement avec elle, vous voyez, après qu’il s’était fiancé avec elle. Quand vous êtes fiancé 
avec elle, pour Dieu, vous êtes marié avec elle. 

Alors, pourquoi une femme a-t-elle ce vœu sacré ? Parce qu’elle est un type de l’épouse de Christ. Donc, 
tout cela a à voir avec le vœu, qui est un contrat légal qui unit le mari à la femme.  

Mais il devient nul s’il est conclu par fraude. Il est nul et non avenu s’il est conclu par fraude.  

Et si elle lui a dit qu’elle était vierge et qu’elle a menti à ce sujet, puis il le découvre, il peut annuler le 
vœu. 

Ainsi, l’homme peut se remarier, mais seulement pour cause de fornication qu’elle a dû commettre avant 
qu’il ne l’épouse, et ce qui important, c’est qu’elle ne le lui a jamais confessé. Ce qui fausse le vœu (le 
contrat), et donc il est libre de la répudier et de se remarier avec une autre, mais il faut que ce soit une 
vierge. 

Maintenant, que se passe-t-il si elle lui confesse avant le mariage, et qu’il l’épouse quand même ? Il est 
alors trop tard pour faire quoi que ce soit à ce sujet car son vœu n’était pas fondé sur le mensonge, il est 
donc coincé. Il ne peut pas utiliser cela comme excuse, et il ne peut pas se remarier. 

Autrement dit, il peut toujours la répudier, mais il est coincé. Il ne peut pas se remarier. D’accord, il vaut 
mieux qu’il vive seul. S’il découvre qu’elle a été mariée à quelqu’un et qu’ensuite, … il l’épouse et 
ensuite il découvre : Eh bien, elle avait été mariée auparavant, ou qu’elle n’était pas vierge, il la répudie. 
Eh bien, il ferait mieux de ne pas se remarier parce que s’il le fait, je vais vous dire ce qui va se passer. 

Il va aller en enfer. Et la femme qu’il épouse va aller en enfer aussi, ainsi que les enfants qu’ils ont, ils vont 
en enfer. Ce ne sont pas mes mots. Ce sont ceux de frère Vayle à une certaine famille avec laquelle il a eu 
affaire là-bas. Très bien. 
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Maintenant, dans Pourquoi ne sommes-nous pas une dénomination ? 74 27.09.58 Je vais arrêter sur 
mon sujet juste un instant si c’est possible. Je lisais dans un passage de l’Écriture qu’un enfant illégitime n’entrera pas 
dans l’assemblée du Seigneur jusqu’à quatorze générations.  

Or, qu’est-ce qu’un enfant illégitime ? Très bien, ce n’est pas un enfant né hors des liens du mariage, 
parce qu’elle l’a fait avant de se marier. Un enfant illégitime est un enfant bâtard. En termes bibliques, un 
bâtard de naissance, c’est si ce couple-ci est marié, ce couple-là est marié. Et le mari de ce couple-ci et la 
femme de ce couple-là s’accouplent et ils ont une aventure et elle tombe enceinte. C’est un enfant bâtard. 
Il va en enfer. Elle va en enfer et l’enfant va en enfer. C’est la parole de Dieu. C’est plutôt dur, n’est-ce 
pas ? 

Maintenant, permettez-moi de m’arrêter ici juste un instant pour dire que vous feriez mieux de découvrir 
ce qui est illégitime et ce qui est né hors des liens du mariage. Parce que les deux sont différents. Un 
enfant illégitime est un enfant bâtard par sa naissance.  

Lorsque deux personnes qui ne sont pas mariées l’une à l’autre, mais qui sont mariées à quelqu’un d’autre, 
commettent la fornication ou l’adultère, et qu’un enfant est produit, c’est un enfant illégitime, ou un 
enfant bâtard. 

Et si la femme a un enfant hors mariage, vous ne pouvez pas utiliser cela comme excuse pour la répudier 
parce que le simple fait qu’elle ait eu une grossesse hors mariage vous montre qu’elle n’est pas vierge. 

Combien le savent ? C’est vrai, Deutéronome 23, un enfant illégitime. Si une femme est surprise dans un champ, 
c’est-à-dire loin de la protection de l’homme, et qu’un homme fasse violence à cette femme, cet homme devra 
l’épouser.  

Qu’elle devienne ou pas une prostituée, il doit vivre avec elle jusqu’à sa mort. Et si cette femme 
l’épouse, en prétendant qu’elle est vierge, et qu’elle ne l’est pas, alors elle peut être tuée pour cela.  

Et si un homme et une femme qui sont mariés, (et je veux ajouter ceci pour clarifier ce point : l’homme 
et la femme sont mariés à des conjoints différents, cela signifie que l’acte qu’ils viennent de commettre est 
un adultère.)  

et qu’ils mettent au monde un enfant illégitime, il n’entrera pas dans l’assemblée du Seigneur, 
pendant quatorze générations ; et quarante ans, c’est une génération, soit quatre cents ans avant 
que cette postérité ne sorte d’Israël. 

C’était pendant longtemps. Combien d’entre vous connaissent votre lignée depuis 400 ans ? Nous ne la 
connaissons pas. Très bien. 

C’est donc une chose vraiment terrible. Frère Vayle a parlé à un jeune couple marié qui se disputait tout le 
temps. Il leur a dit : vous êtes jeune, et laissez-moi vous avertir, si vous essayez de dissoudre cela par un 
divorce. 

Vous voudrez vous remarier, et si vous le faites, vous irez en enfer, (je connais le couple), et votre 
nouveau conjoint ira en enfer, et si vous avez des enfants de cette union, ils iront en enfer. Mais ont-ils 
écouté ? Non. Ils finiront donc en enfer.  

Donc, certains d’entre vous connaissent des gens qui vont en enfer, bien sûr, je suis sûr que nous 
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connaissons tous beaucoup de gens qui vont en enfer. 

Vous ne pouvez pas défaire l’enfant qui va en enfer, mais vous pouvez défaire votre propre adultère en 
vous repentant et en vivant célibataire le reste de vos jours.  

Questions et réponses COD 30.08.64 Matin P :11 Je connais ces questions, ce que Jésus a dit, ici : « Si un 
homme répudie sa femme et en épouse une autre, si ce n’est pour cause de fornication, il commet un adultère 
; quiconque épouse une femme répudiée vit dans l’adultère. » …   

Ces choses-là, Il avait une raison de les dire. Il était Dieu ; c’est Sa Parole. Maintenant, retournons au 
commencement, voyons de quoi il s’agit (vous voyez ?), et alors nous aborderons tout cela. 

Questions et réponses COD 15.10.61 Matin P :81 Si vous remarquez ce que Jésus a dit... Tenez, j’ai un 
frère, là, mon propre frère de sang, qui a l’intention de se marier avec une femme.  

Or, mon frère a déjà été marié, et il a eu un enfant d’une brave femme. Il est venu à moi pour que je le marie. J’ai dit : 
« Pas question ! » 

Dans Matthieu 5, Jésus a dit : « Quiconque répudie sa femme et en épouse une autre, si ce n’est pour cause de 
fornication (quelque chose qu’elle aurait fait avant d’être mariée et qu’elle ne lui aurait pas dit), la 
fait commettre adultère ; quiconque épouse une femme répudiée vit dans l’adultère. »  

Alors, ne faites pas ça. Non, vous ne pouvez pas retourner avec votre première femme, si elle s’est 
remariée. 

Questions et réponses COD 28.06.59F P :107 Bon, nous en avons encore une et, après, c’est tout. (Voyons un 
peu.) Frère Bill, quelle différence y a-t-il entre la fornication et l’adultère : Matthieu 19.9 ? 

Jésus a dit, dans Matthieu 19.9 : « Quiconque répudiera sa femme, et en épousera une autre, sauf pour cause de 
fornication, commet adultère. »  

La différence entre la fornication et l’adultère ; le mot pourrait être employé indifféremment. 
(Autrement dit, c’est le même acte.) Mais pour bien préciser le sens de Ses propos, là, c’est qu’une femme qui 
n’est pas mariée ne peut pas commettre adultère, parce qu’elle n’a pas de mari à l’égard duquel 
commettre adultère.  

Dans son cas, c’est de l’impureté. Si elle a fait ça, il faut qu’elle le confesse à son mari avant qu’ils se 
marient. 

Maintenant, c’est ainsi que les ministres dans ce message peuvent prendre et pervertir les choses. Je 
connais un certain pasteur qui a renvoyé sa femme parce que la maison était en désordre. Et vous voyez où 
frère Branham dit que c’est de l’impureté, alors il parle de fornication. Mais l’homme dit, vous voyez, elle 
est impure, comme elle n’entretient pas la maison alors je peux la répudier. Foutaise. Et puis il dit : J’ai le 
droit de me remarier.  

Sinon, si son mari le découvre plus tard, il a le droit de la répudier, parce qu’elle a fait un faux 
vœu. Frère Branham parle de faux vœu.  

Car la Bible dit : « Sachez bien… », ou plutôt, le rituel dit : « Sachez bien (c’est ce que j’ai dans le mien) que pour, 
tout couple uni autrement que ne l’autorise la Parole de Dieu, le mariage n’est pas valide.  
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J’exigerai et vous sommerai tous deux, comme vous en répondrez certainement au jour du jugement, alors que les secrets 
de tous les cœurs seront dévoilés : Si l’un de vous deux connaît un obstacle à ce que vous soyez unis par les 
liens sacrés du mariage, confessez-le maintenant. » Voilà,  

Vous y voilà. Voyez ? Donc la fornication, c’est quand une jeune fille vit dans l’impureté, c’est la 
fornication, parce qu’elle n’a pas de mari. Mais, une fois qu’elle est mariée, et qu’elle vit comme ça, 
elle commet l’adultère envers son mari. 

Question N° 2 : Éphésiens 2 :10 Car nous sommes son ouvrage, créés en Christ Jésus pour les bonnes œuvres, 

que Dieu a préparées d’avance, afin que nous marchions en elles.  

Donc, la question N° 2, c’est : Quelles sont ces bonnes œuvres ? Parce que nous savons que l’œuvre de 

Dieu est de recevoir qui Il a envoyé.  

Réponse N° 2 : Les bonnes œuvres sont tout ce que Dieu vous a dit de faire et vous les faites. 

Remarquez, il parle des bonnes œuvres, et ensuite il les qualifie en disant que vous devriez marcher en 

elles.  

Donc, si Dieu vous dit de faire quelque chose et que vous le faites, c’est considéré comme des bonnes 

œuvres. Si vous ne le faites pas, ce ne sont pas des bonnes œuvres, c’est de la désobéissance. 

Jéhovah Jiré 26.02.61 P :11 « Et si seulement nous veillons sur notre ministère comme cela et ne 
faisons que ce que Dieu nous dit de faire, peu importe que cela semble mal ou bien. Si Dieu vous 
conduit, continuez simplement à avancer. Voyez ?  

La première chose à laquelle il faut penser, c’est : « Est-ce la volonté de Dieu ? » et ensuite à votre motif et 
votre objectif. Si votre objectif est juste et que votre motif est juste, alors dites à cette montagne : « 
Ôte-toi de là ! », et elle bougera.  

C’est juste. Si c’est la volonté de Dieu et que votre objectif est juste et que votre motif est juste, elle 
devra le faire.  

Maintenant, comment savez-vous que c’est la volonté de Dieu ? Parce que c’est dans Sa Parole. Sa volonté, 
c’est Sa parole. 

Galates 5 :16 Mais je dis : Marchez dans l’Esprit, et vous n’accomplirez pas la convoitise de la chair. 17 Car la chair 

convoite contre l’Esprit, et l’Esprit contre la chair ; et ces choses sont opposées l’une à l’autre, afin que vous ne fassiez 

pas les choses que vous voudriez. 18 Mais si vous êtes conduis par l’Esprit, vous n’êtes pas sous la loi.  

19 Or les œuvres de la chair sont manifestes, lesquelles sont : l’adultère, la fornication, l’impureté, l’impudicité, 20 

l’idolâtrie, la sorcellerie, la haine, la discorde, les émulations, la colère, les querelles, les séditions, les hérésies, 21 les 

envies, les meurtres, l’ivrognerie, les orgies, et les choses semblables ; au sujet desquelles je vous déclare d’avance, comme 

aussi je l’ai déjà dit, que ceux qui commettent de telles choses n’hériteront pas le royaume de Dieu. 

Nous avons maintenant vu ce que sont les œuvres de la chair, mais quelles sont les bonnes œuvres de 

l’Esprit ? 
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22 Mais le fruit de l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la paix, la longanimité, la bienveillance, la bonté, la foi 23 la 

soumission, la tempérance : contre de telles choses, il n’y a pas de loi. 

Maintenant, vous dites : « Eh bien, qu’en est-il du bon vieux sacrificateur ? Il montre plus d’amour que 
Jésus lorsqu’Il est entré dans le temple et les a chassés à coup de fouets. Enfin, tant que c’est selon la 
parole. C’est en ordre. Mais vous voyez, bien des fois, il a utilisé l’amour, une sorte d’amour factice, 
comme un politicien l’utilise et l’imite, oh, un visage vraiment doux et tout le reste, et il enfreint la loi. 
Pas vrai ? 

24 Or ceux qui sont de Christ ont crucifié la chair avec les passions et les convoitises. 25 Si nous 

vivons dans l’Esprit, marchons aussi dans l’Esprit.  

26 Ne soyons pas désireux de vaine gloire, en nous provoquant les uns les autres, en nous portant envie les uns aux 

autres. 

Citation pour la question N° 3 : Apocalypse 10 :6 Et jura par celui qui vit pour toujours et toujours (aux 

siècles et des siècles), lequel a créé le ciel et les choses qui y sont, et la terre et les choses qui y sont, et la mer et les choses 

qui y sont, qu’il n’y aurait plus de temps, 

Question N° 3 : S’il n’y aurait plus de temps, cela signifie-t-il que l’enlèvement aurait déjà été 

accompli après que le septième ange aura quitté la scène ?  

Réponse à la question N° 3 : Quand le temps se fond dans l’éternité, c’est quand le temps ne sera plus. 

C’est ce que dit l’Esprit de Christ après que Jésus soit descendu à notre rencontre dans les airs.  

Le Prophète a accompli son ministère de résurrection qui n’a pas encore eu lieu, et nous sommes ramenés 

à la maison à ce moment-là et Christ se tourne à ce moment-là vers les Juifs. Alors, le temps des Gentils 

est terminé. 

J’ai couvert cela il y a quelques mois à peine, alors apparemment, vous ne lisez pas mes autres questions et 

réponses des ministres. Je vous conseillerais de les étudier pour être conscient de ce que Dieu fait en ce 

moment. 

Citations pour la question N° 4 : Apocalypse 10 :7 Mais aux jours de la voix du septième ange quand il 

commencera à sonner, le mystère de Dieu devrait être terminé, comme il l’a déclaré à ses serviteurs, les prophètes. 

Le Premier Sceau 63-0318 P :35 Il prend le Livre, et, … des Sceaux, et Il les brise, et les montre au septième 
ange ; car le ministère du septième ange, c’est uniquement ceci, les mystères de Dieu.  

Or, nous venons de finir les âges de l’église, avec l’histoire, même, et nous l’avons démontré. Voyez ? C’est le Message de 
l’ange de la septième église ; Très bien, il révèle tous les mystères qu’il y a eu dans le passé, toutes les choses du passé.  

Apocalypse 10.1 à 7, c’est ce qui doit arriver. Maintenant, souvenez-vous, « aux jours du septième ange, quand il 
sonnera, qu’il fera retentir la trompette de l’Évangile, il doit mener à terme tous les mystères de Dieu ».  

Alors, question N° 4 : Y a-t-il une différence entre « le mystère de Dieu » et « les mystères de Dieu » 

? 
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Réponse à la question N° 4 : La réponse est : Non. L’un est dit comme substantif, et l’autre est dit au 

pluriel, mais la réponse est non, il n’y a pas de différence, ils sont identiques.  

Et ils seront accomplis lorsque le septième ange aura terminé son ministère de résurrection. 

Question N° 5 : Pour autant que je sache, nous sommes unis à eux et nous allons au souper de noces 

pendant 3 ans et demi. Dans quelle dimension est-ce ?  

Maintenant, combien d’entre vous y ont déjà pensé ? Dans quelle dimension allons-nous ? 

Eh bien, la réponse à la question N° 5 : Je n’en suis pas certain, parce que je ne suis pas un prophète 

confirmé, mais ce n’est certainement pas les trois dimensions dans lesquelles nous vivons. Il est fort 

probable que ce soit la sixième dimension ou peut-être la septième, mais pas les trois dans lesquelles nous 

vivons. 

La tribulation aura lieu à ce moment-là sur la terre. Ce ne sera pas la quatrième dimension. 

La quatrième dimension, c’est d’où viennent tous les germes et toutes les maladies, c’est ce que le 

prophète nous a enseigné. Il a également dit que la télévision et la radio sont des ondes d’éther qui sortent 

également de cette dimension.  

Et il a aussi dit que les cauchemars viennent de la 4e dimension. 

Ce ne sera pas la cinquième dimension parce qu’il nous a aussi enseigné que c’est là que vont les méchants. 

Alors, que diriez-vous d’avoir un souper de noces où des gens méchants vous entourent ? Non, ce n’est pas 

possible. N’est-ce pas ? C’est impossible. Il est impossible d’être dans la quatrième dimension, parce que 

toutes les maladies, toutes les affections, les ondes télévisées et tout le reste viennent de là. 

Il reste donc la sixième et la septième dimension, et puisque ceux qui sont sauvés sont là dans cette 

sixième dimension dans le corps de l’Esprit, je suis à peu près certain que nous y retournons pour le 

souper des noces.  

Parce que la septième dimension est là où Dieu Se trouve. 

Nous allons maintenant lire une autre citation à ce sujet.  

L’étape actuelle de mon ministère 08.09.62 21 Maintenant, quand nous venons ici, nous nous souvenons 
que nous vivons dans trois dimensions. Je ne sais pas si je peux les nommer ou non. L’une d’elles, c’est la lumière, et 
l’autre, c’est la matière.  

Quand j’étais à l’école dans les années 70 et qu’on nous enseignait que les trois dimensions sont la matière, 
l’espace et le temps. La matière, l’espace et le temps. Mais ils avaient tort. Un prophète confirmé a dit : la 
lumière, et l’autre, c’est la matière.  

Vous remarquerez encore qu’il cite les trois, n’est-ce pas, comme nous le verrons plus tard. 

Notre vue entre en contact avec la lumière, notre toucher entre en contact avec la matière, et ainsi de 
suite.  
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Or, mais, par la science, nous sommes entrés en contact avec la quatrième dimension, pour ainsi dire. 

En effet, en ce moment, des images sont en train de traverser ce bâtiment, des voix de la radio, des images de la 
télévision, que nos sens n’arrivent pas à contacter, mais pourtant, au moyen d’un tube ou d’un dispositif à cristal, on 
arrive à capter ces ondes et à les manifester.  

Donc, vous voyez, dans ce bâtiment même, en ce moment, il y a des actions de gens en direct, dans l’air, des voix en 
direct. Elles sont ici. Nous le savons. Elles sont absolument la vérité. Et tout ce qu’on fait, c’est de les capter avec...   

Je ne comprends pas le mécanisme de ces choses que la science a inventées, mais nous savons que cela nous prouve qu’il y 
a une quatrième dimension.  

Maintenant, la cinquième dimension, c’est l’endroit où va le pécheur, l’incroyant, quand il meurt. La 
cinquième dimension est en quelque sorte, eh bien, la dimension horrible. Or, cet homme...   

Et quand un Chrétien meurt, il va dans la sixième dimension. 

Et Dieu, Lui, se trouve dans la septième dimension. Alors, vous voyez, le Chrétien, quand il meurt, il va sous 
l’autel de Dieu, directement dans la Présence de Dieu, sous l’autel.   

Remarquez ici qu’il est certain des quatrième, cinquième et sixième dimensions. Il ne dit pas « je pense ». 
Il n’y a pas de supposition à ce sujet. Et il est au repos. Pour le décomposer. Quand un homme fait un cauchemar, il 
n'est pas tout à fait endormi, il n’est pas non plus éveillé.  

Il se trouve entre le sommeil et l’état de veille, et c’est ce qui provoque chez lui d’horribles tremblements et cris, c’est 
parce qu’il n’est pas endormi et qu’il n’est pas non plus réveillé.  

Ça, c’est pour montrer où va un homme quand il meurt non converti. Il a vécu le temps qui lui était alloué, sur la terre, 
il est mort ; et il ne peut pas aller dans la Présence de Dieu, parce que sans le Sang il n’est pas digne d’y aller.  

Il est piégé. Il ne peut pas revenir sur terre, parce que son temps ici sur terre est terminé, alors il est piégé entre les 
deux, il est en plein cauchemar. Voyez ?  

Il ne peut pas aller se reposer dans la Présence de Dieu. Et il ne peut pas revenir sur terre, parce que son temps est 
écoulé. Il est en plein cauchemar, et il reste là jusqu’au jour du jugement. Une situation horrible, 
voyez-vous.  

Maintenant, dans cette vision, je crois que j’ai été ravi jusqu’à cette sixième dimension, je regardais en arrière, 
ici-bas, je pouvais voir en arrière. Voyez-vous, la vue, en fait, ce n’est pas de voir avec les yeux, ça, c’est terrestre. Mais 
la vue, c’est quelque chose de plus grand que...  

La vue qu’eux ont, là-bas, ce qu’ils contactent va bien au-delà de tout contact possible avec nos sens naturels. Il y a 
quelque temps, j’expliquais ça.  

Et dans L’étape actuelle de mon ministère 08.09.62 P :14, il dit : « Maintenant, quand nous venons ici, 
nous nous souvenons que nous vivons dans trois dimensions. Je ne sais pas si je peux les nommer ou non. L’une d’elles, 
c’est la lumière, et l’autre, c’est la matière. Tommy, tu te rappelles quelle est la troisième ? Hein ? L’atome ? Le 
temps.  
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Exact. Donc, la lumière, la matière et le temps. Et nos cinq sens entrent en contact avec ces dimensions. Notre 
vue entre en contact avec la lumière, notre toucher entre en contact avec la matière, et ainsi de suite.  

L’aveugle Bartimée 15.11.55 P :65 Or, très bientôt, Dieu voulant, ce sera… Peut-être que vous êtes simplement 
dans les trois dimensions. Ça c’est une autre dimension. Cela m’envahit. Mais c’est un Esprit. Voyez-vous ? C’est dans 
un autre monde.  

Les gens qui sont morts ne sont pas partis. Ils sont près de nous, les Anges et tout le reste. « Les Anges de Dieu campent 
autour de ceux qui Le craignent. » Vous vous souvenez d’Elie ce matin-là à Dothan, lorsque ce jeune homme a dit :  

« Oh ! les armées des Syriens sont sur nous. » Elie a dit : « Ceux qui sont avec nous sont plus nombreux que ceux qui 
sont avec eux. » Ce jeune homme ne voyait personne. Le prophète a dit : « Ô Dieu, ouvre les yeux de ce jeune homme. » 
Et lorsqu’Il lui a ouvert les yeux,  

autour de ce vieux prophète, il y avait des Anges de feu et des chars de feu. Il y avait juste… Donc ceux qui sont avec 
nous sont plus nombreux que ceux qui sont avec eux. Et maintenant, il s’agit de cette dimension, étant inné.  

Peut-être que vous ne verrez jamais cela, vous ne verrez jamais de telles choses. Mais croyez cela de toute façon. Combien 
grande est la récompense de ceux qui n’ont jamais vu et qui cependant croient.  

Mais certains d’entre nous sont nés pour cela. Dieu place cela dans l’Eglise, dès la naissance de l’enfant. Les prophètes 
ne sont pas placés par les hommes, c’est un don inné. Tout au long des Ecritures, c’est quelque chose avec lequel la 
personne est née, dès l’enfance... »  

Or, autrefois, nous croyions, comme je l’ai dit, que les trois dimensions étaient l’espace, la matière et le 
temps. Mais les choses ont changé, et maintenant ils disent que l’espace a trois dimensions en lui-même, la 
hauteur, la largeur et la profondeur. C’est ce qu’ils appellent, les trois dimensions. Alors, écoutez, ils sont 
vraiment devenus fous au cours des 30 à 40 dernières années, n’est-ce pas ?  

Mais remarquez « au commencement, Dieu dit » pour que nous ayons le temps, au commencement. Au 
commencement de quoi ? Au commencement du temps. Au commencement, à partir du moment où les 
choses ont commencé. Puis Dieu dit : « Que la lumière soit » voilà votre deuxième dimension, et donc 
nous avons la lumière, donc c’est deux d’entre elles. Vous avez le temps. Vous avez la lumière. Et 
maintenant, quand Dieu a créé la création, il a produit la matière. Le temps, la lumière et la matière. 

C’est exactement ce que le prophète a dit. Il part des Ecritures, les gars. 

Mais ensuite : « Dieu créa. » Donc, nous avons maintenant la matière. Des choses qui sont maintenant 
visibles. 

La communion par la rédemption 03.04.55 266 Maintenant, si je vous ai bien cité l’Ecriture, écoutez ce 
que Dieu a dit ici dans Sa Parole. Écoutez ce que Jésus a dit ici.  

« Celui qui écoute mes paroles », c’est-à-dire que l’Evangile est prêché, « et qui croit », dans son cœur, « en Celui 
qui M’a envoyé, a », c’est-à-dire au présent, maintenant même, « la Vie éternelle », qui ne peut pas mourir. Et la 
bonne...  

Maintenant, vous ne connaissez peut-être pas le grec. Mais la bonne traduction grecque est « Zoé », qui signifie « la 
vie même de Dieu. ». Il a le Zoé « ne viendra jamais en jugement ; mais il est passé de la mort à la vie. »  
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Voici ce qui se passe alors, si vous mourez maintenant, selon la Parole de Dieu, vous sortez de l’existence des gens qui 
peuvent vous voir, et entrez dans Sa Présence. Et c’est là que vous vivez. Vous pouvez regarder en arrière. Vous êtes 
dans...  

Vous n’êtes plus dans le monde. Vous êtes dans un autre monde. Et ensuite, que faites-vous ? Vous êtes comme ces âmes 
sous l’autel, qui disent : « Seigneur, jusqu’à quand ? » Voyez ? Vous ne serez jamais un ange.  

Vous n’avez pas été fait ange. Vous avez été faits hommes et femmes, alors vous aspirez à revenir. En effet, vous pouvez 
voir alors, quand vous montez ici, et que vous dites : « Eh bien, je vois de quoi il s’agit. Je sais pourquoi j’ai dû mourir 
là-bas.  

Je sais pourquoi cela s’est produit. Je ne suis pas... Vous ne mourrez jamais. Jésus a dit : « Celui qui écoute mes 
paroles et croit en Celui qui M’a envoyé, a la Vie Eternelle. » Vous ne pouvez pas mourir. Vous ne pouvez 
pas mourir. Vous ne...  

Vous mourez à la partie mortelle. Mais vous êtes vivant ici. Votre esprit est ici même avec Christ. Puis vous dites : « 
Seigneur, jusqu’à quand ? » Parce que vous n’étiez pas fait pour être là. Vous n’avez pas été fait ainsi, parce que vous 
êtes un être humain.  

Et vous aspirez à revenir dans ce corps, parfait à nouveau. Et Il a dit : « Encore un peu de temps, jusqu’à ce que vos 
compagnons de service, là-bas, aient souffert comme les martyrs autrefois. »  

Puis vous reviendrez, descendrez... Après être sorti de ce corps, fait de lumière cosmique et de pétrole, et de ce dont vous 
êtes fait, vous allez dans la quatrième dimension, en dehors de cela, dans la cinquième dimension, puis dans la sixième 
dimension.  

C’est comme la quatrième dimension, c’est presque un portail, c’est un portail pour la télévision, c’est un 
portail pour les ondes radio, les ondes d’éther, le portail pour la maladie et la mort. D’où vient tout cela ? 
Tout cela vient de Satan. 

Puis, Dieu est dans la septième. Vous êtes juste sous Son autel. Puis, quand Dieu libère votre esprit, il ramasse quoi ? Il 
sort de la sixième dimension, entre dans la cinquième, dans la lumière cosmique ; il sort de la lumière, entre dans celle 
du pétrole ; il sort du pétrole, entre dans les sens.  

Et vous voici de retour sur terre, une toute nouvelle personne, pas vieille et brisée, pour ne jamais être malade. Vos 
cheveux ne deviendront jamais grisonnants. Vous ne serez jamais ridé. Vous ne vous séparerez plus. Vous ne mourrez 
jamais.  

Vous n’aurez jamais faim. Vous n’aurez jamais à vous inquiéter. Vous marcherez avec vos bien-aimés, et vous leur 
serrerez la main, et vous mangerez, boirez, bâtirez des maisons et les habiterez, et vivrez pour des siècles et des siècles 
dans la Présence du Seigneur Jésus. C’est ce que vous avez ce matin, parce que vous avez entendu la Parole de Dieu.  

Je n’ai aucun doute que tout le monde ici et ceux qui écoutent en ligne seront là. Ils sont chrétiens. S’ils 
n’étaient pas chrétiens, ils vont dans la cinquième dimension. Mais les chrétiens iront dans cette 6e 
dimension. 

Maintenant, tous ne sont pas dans l’épouse. Je ne sais pas qui est dans l’épouse, mais vous irez dans la 6e 
dimension. Ensuite, au Trône Blanc, vous recevrez la vie parce que vous montrez déjà que vous l’avez. Je 
veux dire, la vie éternelle, c’est de vivre pour les autres, et vous faites des choses pour aider les gens. 
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N’est-ce pas ? 

Vous n’êtes pas des méchants. Il parle des méchants qui vont dans la cinquième dimension.  

Les esprits séducteurs 24.07.55 38 Or, nous avons appliqué ça, dans le service de guérison, toujours du côté 
guérison. Le cancer, la tumeur, la cataracte, la tuberculose, 

toutes ces choses ne sont pas des choses naturelles, elles sont surnaturelles, et ce sont des démons. L’Écriture le confirme 
clairement. Mais il s’agit là de démons dans le corps, qui se manifestent par des tumeurs, comme un cancer, il y a une 
vie dedans, et la vie de ça, c’est un démon.  

Une cataracte qui prend de l’extension, une tuberculose qui se propage, et d’autres maladies, ce sont des démons. Ça, 
c’est sous une forme physique. Maintenant, ce matin, nous allons parler des démons sous une forme spirituelle, dans 
l’âme.  

Ils sont dans l’âme, tout comme ils sont dans le corps. Et nous sommes bien obligés d’admettre que nous 
voyons qu’ils sont dans le corps des gens, sous forme de cancers et de différentes maladies qu’il y a dans le corps humain.  

Tout dernièrement, on a même déclaré que le cancer est une maladie de la quatrième dimension, 
qu’il se trouve dans une autre dimension. Bien sûr, il s’agit de démonologie. Toute maladie est une 
maladie de la quatrième dimension, (Vous entendez cela ? Chaque maladie est une maladie de la 
quatrième dimension) au départ. 

Question N° 6 : Des hommes fidèlement enseignés (nous découvrons que les ministres parmi nous sont 
là avec une mauvaise orientation), pendant ce temps, ils sont censés creuser dans la doctrine et la refléter à 
leur propre congrégation. Ils n’ont pas compris pourquoi Paul a dit à Timothée : « de garder les choses qu’il a 
apprises et en sachant de qui il les a apprises ».  

Et donc, cette question concerne les fidèlement enseignés, puis il énumère trois frères qui ne prêchent pas 
la doctrine, qui la prêchaient autrefois. Donc, je suppose que la question de ce frère est : Pourquoi ? 

Réponse à la question N° 6 : Permettez-moi d’abord de dire ce qui les pousse à la prêcher et à ne pas 
la prêcher. Et la réponse est l’argent. Nous disons toujours : « Suivez l’argent. » Frère Branham a dit qu’il 
y a trois motifs pour les hommes : l’argent, la popularité et les femmes. 

William Branham a dit qu’il y a un certain commandement dans L’exposé des sept âges de l’église que 
l’Église devrait suivre. Dans L’exposé des sept âges de l’église, Chapitre 4 – L’âge de l’église de 
Smyrne P :140 Nous retrouvons exactement le même modèle dans chaque âge.  

Ainsi, nous comprenons par-là que Dieu utilise des modèles pour nous enseigner comment faire 
certaines choses. C’est pourquoi frère Branham se disait typologue. Nous savons que « Jésus est le modèle 
pour chaque fils de Dieu ». C’est ce que William Branham nous a enseigné. Nous savons que Paul était 
un modèle à suivre pour chaque prédicateur.  

Ainsi, après que frère Branham ait dit : « Dans chaque âge, nous avons exactement le même modèle. » Il va nous 
enseigner quel est le modèle de Dieu, qu’Il utilise dans chaque âge. 

Puis il explique ce qu’est ce modèle... « Voilà pourquoi la lumière vient à travers un messager donné par Dieu 
dans une certaine région. (OK, c’était William Branham à Jeffersonville, dans l’Indiana. Très bien. C’est de 
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cela dont nous parlons ici dans cet âge.) Ensuite, à partir de ce messager, la lumière se répand à 
travers le ministère d’autres personnes qui ont été fidèlement enseignées. »  

Maintenant, frère Vayle m’a enseigné que pour être fidèlement enseigné, il vous faut avoir deux choses. 
Premièrement, vous devez avoir quelqu’un qui est fidèle à apporter l’enseignement. C’était frère 
Branham, et deuxièmement, vous devez avoir quelqu’un qui est prêt à se taire et à écouter. C’était 
frère Vayle. Très bien. Puis, à partir de là, ça se répand. Frère Vayle parlait, et moi, j’écoutais. Très bien.  

Puis frère Branham dit : « Mais il est évident que tous ceux qui sortent n’apprennent pas toujours combien il est 
nécessaire de ne dire QUE ce que le messager a dit. » Et c’est pourquoi nous avons des gens qui prêchent 
autrement que le Messager. Mais si vous voulez savoir ce que le messager a enseigné, retournez à l’apôtre 
Paul. Parce que frère Branham a dit, j’enseigne seulement ce que Paul a prêché.  

Frère Branham continue... « (Souvenez-vous, Paul a averti les gens de ne dire que ce qu’il avait dit. » Et rappelez-
vous, frère Branham nous a dit qu’il ne prêchait que ce que Paul prêchait. Ainsi, pour faire pareil, vous 
prêcherez aussi ce que Paul a prêché comme frère Branham. 

I Corinthiens 14.37 : « Si quelqu’un croit être prophète ou inspiré, qu’il reconnaisse que ce que je vous écris est un 
COMMANDEMENT DU SEIGNEUR. Quoi ? Est-ce de chez vous que la Parole de Dieu est sortie ? ou est-ce à vous 
seuls qu’elle est parvenue ? ») 

Puis, frère Branham nous explique pourquoi certains hommes s’écartent de ce qui a été enseigné par Paul 
et par tous les Messagers après Paul. Il dit :  

« Ils ajoutent ici, ou ils retranchent là, et avant longtemps, le message n’est plus pur, et le réveil s’éteint. Comme nous 
devons veiller à n’écouter qu’UNE SEULE voix, car l’Esprit n’a qu’une seule voix, qui est la voix de Dieu.  

Donc, si vous dites ce que le prophète a dit, vous reflétez ou faites écho à la voix de Dieu. Si vous dites ce 
que l’apôtre Paul a dit, vous faites écho à la voix de Dieu.  

Maintenant, certaines personnes enseignent que la seule voix de Dieu est William Branham, mais vous 
avez tort de croire cela. Bien sûr, Dieu a utilisé sa voix, mais il n’a dit que ce que Paul avait dit, parce que 
la voix de Dieu est la Parole de Dieu. 

Quand frère Branham a dit que ma tarte préférée est la tarte aux cerises et celle de ma femme est la tarte 
aux pommes, vous avez des ministres dans ce message qui disent que la tarte préférée de Dieu, c’est la 
tarte aux cerises. Parce que frère Branham est la voix de Dieu, ils n’arrivent pas à reconnaître quand il 
prononce la parole et quand il ne prononce pas la parole.  

Maintenant, je ne dis pas que vous devez aller partout dire : « Je vais discerner et dire ça, c’est Dieu. Ça, 
ce n’est pas Dieu, ça, c’est Dieu, ça, ce n’est pas Dieu. » Non, écoutez, sachez ce que l’apôtre Paul a dit et 
vous pouvez le faire correspondre avec ce que frère Branham a dit, la parole de Dieu, point. « Au 
commencement, était la Parole... et la Parole était Dieu » 

Frère Branham a dit lui-même dans La Semence n’hérite pas avec la balle 29.04.65 Petit-déjeuner 
P :25 Maintenant, si vous prenez Saint Jean 5.24, écoutez ceci : « Celui qui écoute Ma Parole, et qui croit en Celui 
qui M’a envoyé, a la Vie Eternelle. » 



15 
 

Maintenant, en quoi cela serait-il si différent de beaucoup de nos théologies ? Eh bien, je pourrais sortir d’ici et dire à 
un ivrogne : « Croyez-vous ? » « Bien sûr. » à un homme avec la femme d’un autre homme : « Croyez-vous ? »  

« Bien sûr. » « Étiez-vous assis à la réunion hier soir pour écouter la Parole ? » « Bien sûr. » « Vous le croyez ? » « 
Bien sûr. » (Ils ne savent même pas ce qu’ils croient.) C’est juste ce qu’il dit. Mais l’interprétation originelle de 
cette Parole, « celui qui comprend Ma Parole et qui croira en Celui qui M’a envoyé...  

Celui qui comprend », c’est-à-dire à qui on fait connaître Cela. Jésus a dit : « Nul ne peut venir à Moi si Mon Père 
ne l’a attiré. Et tout ce que Mon Père m’a donné, viendront. Mes brebis, Mes colombes, écouteent Ma Voix. Un étranger, 
ils ne suivront pas. »  

Et qu’est-ce que la Voix de Dieu ? C’est la Parole de Dieu. Qu’est- ce que la voix d’un homme, si ce n’est Sa 
Parole ? C’est la Parole de Dieu ; ils entendront la Parole de Dieu.  

Peu importe que cela vienne de l’apôtre Paul. Peu importe que cela vienne de frère Branham. Peu importe 
que cela vienne de frère Vayle ou de moi-même. C’est la Parole de Dieu qui est dite, parce que nous 
faisons tous écho à ce que Paul a dit.  

Alors, nous retournons à L’exposé des sept âges de l’église, et nous écoutons ce que frère Branham 
continue de dire... 

Paul les a avertis de dire ce que lui, il avait dit, et Pierre a fait la même chose. (Donc, si frère Branham venait et 
disait : Eh bien, j’ai prêché une partie de ce que Paul a prêché, mais je prêche quelque chose de différent, 
nous n’aurions pas à le croire, mais il n’a prêché que ce que Paul a prêché.) 

Il les a avertis, en disant que MÊME LUI (PAUL) ne pouvait pas changer une seule parole de ce qu’il avait donné par 
révélation. (Ainsi, Paul lui-même ne pouvait pas changer cette parole.) 

Oh, comme il est important d’entendre la voix de Dieu à travers Ses messagers, puis de dire ce qu’il leur a été donné à 
dire aux Églises.  

« Leur, leur, leur », alors cela met fin à tout les « appuyer sur le bouton lecture ». « Appuyez sur 
lecture ». « Appuyez sur lecture ». Maintenant, « appuyer sur lecture » peut être une bonne chose quant à 
écouter le prophète. Nous devrions tous écouter le prophète. Mais nous ne devrions pas refuser le 
quintuple ministère. Très bien, parce qu’il dit « leur ». Et ils ne disent pas ce que le prophète a dit, il ne 
nous a pas dit d’appuyer, il a dit « dites ce que je dis. » « Dites ce qu’il y a sur les bandes. » Et pour ce 
faire, vous devez les écouter. 

Donc, la réponse à la raison pour laquelle ils ne prêchent plus la vérité, c’est parce qu’ils ont ajouté et 
retranché. Et ils ont ajouté les mots « Appuyez sur Lecture ». Le prophète n’a jamais utilisé ces mots. 
C’est ajouter à. Voilà. Il a dit : « Dites ce que je dis. » Il n’a pas dit : « Jouez ce que je dis. » Il a dit : 
« dites ce que je dis ». 

Et nous savons que d’ajouter à la Parole, vous avez la tribulation ; et de retrancher, votre nom est retiré du 
Livre de Vie. Alors, prions simplement pour que les gens aient une révélation de cela. 

Ce ne sont pas mes paroles, mais ce sont les paroles de Jésus dans le livre de l'Apocalypse. 
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Apocalypse 22 :18 Car je l’atteste à quiconque entend les paroles de la prophétie de ce livre, si quelqu’un 
ajoute à ces choses, Dieu ajoutera sur lui les plaies (à savoir, la tribulation) qui sont écrites dans ce livre ; 

19 Et si quelqu’un retranche des paroles du livre de cette prophétie, Dieu retranchera sa part du livre de vie, et 
de la sainte ville, et des choses qui sont écrites dans ce livre. 

Donc, s’ils y ajoutent, ils ont les tribulations. Voilà tout. 

Question N° 7 : Au sujet du troisième pull [traction] – la Pression qui est le temps de la pression – la 
résurrection – et la tente.  

Réponse à la question N° 7 : Ce n’était vraiment pas une question. C’était une sorte de déclaration. 

Au sujet du troisième pull, je dirai ce que frère Branham a dit : « Je ne dois rien dire à ce sujet, car le diable 
fera de grands dégâts. » 

Mais il a été confirmé quant à ce que c’est, et il y a quatre situations où cela fut manifesté, et à chaque fois, 
cela était en relation avec la vie. 

Primo : le poisson était une démonstration de la vie de la résurrection. Le poisson étant ressuscité des 
morts.  

Secundo : Les fils de Hattie Wright ont reçu la vie ce qui était une projection de la Vie.  

Tertio : Les écureuils appelées à l’existence ce qui était une création de la vie.  

Quarto : La tempête dans le Colorado qui a été arrêtée après que la parole ait été prononcée sur la nature 
ce qui était une vie réparatrice. La tempête s’est dissipée. 

Quant à la pression ou le temps de grande pression, ce n’est qu’un signe du temps de la fin. Mais cela 
interviendra juste avant la tribulation. C’est comme un étranglement. C’est de la pression, mais à la 
seconde où les mains sont enroulées autour de votre cou, il se peut que vous ne le sentiez pas, mais elles 
sont là. L’étranglement a commencé. 

Puis, lorsque les mains commencent à serrer, vous le ressentez, mais vous apprenez à vivre avec. Comme 
de mettre une chemise moulante et de mettre une cravate, OK. Mais alors le contrôle ou la pression, vous 
n’avez aucun contrôle, cela vient de l’extérieur de vous. Elle devient de plus en plus importante jusqu’à ce 
qu’elle devienne insupportable. C’est ainsi que la pression se produit, alors prenez-en conscience.  

Maintenant, la pression sera-t-elle financière ? Eh bien, c’est un terme financier. Mais je pense que les 
soucis de cette vie, je pense que la politique, le système de santé, le système éducatif, je pense que toutes 
ces choses sont utilisées pour exercer une pression sur nous. Cela fait partie de cette pression. 

Tout comme ce qui se passe dans le monde aujourd’hui. La grenouille est dans le pot, ils vous contrôlent. 
Vous êtes dans le pot. Il fait de plus en plus chaud, mais vous n’êtes pas conscient du changement 
progressif de température jusqu’à ce qu’elle atteigne le point d’ébullition. 

Maintenant, certains d’entre vous, jeunes enfants, c’est tout ce que vous avez connu. Certains d’entre 
vous, personnes d’âge moyen, vous l’avez connu la majeure partie de votre vie. Mais il y a certains d’entre 
nous ici qui n’ont pas connu cette pression. Il n’y avait pas de pression de ce genre dans les années 
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cinquante, soixante et soixante-dix. Cela a commencé dans les années soixante-dix. 

Il fait de plus en plus chaud, mais vous n’êtes pas conscient du changement progressif de température 
jusqu’à ce qu’elle atteigne le point d’ébullition. C’est là maintenant. Nous ne savons pas si nous allons 
avoir des élections. Nous ne savons même pas si Trump sera contre Kamala Harris. C’est peut-être 
Monsieur-tout-le-monde contre Monsieur-qui-a-jeté-du-caca. Peut-être qu’aucun d’entre eux n’arrivera 
aux élections.  

Ensuite, ils vous ont et vous êtes cuit. 

2 Timothée 3 :1 Sache ceci aussi, que dans les derniers jours des temps périlleux surviendront. D’accord, donc au 
temps de la fin, nous allons voir des temps périlleux. C’est quoi périlleux ? Ce sont des temps dangereuses et féroces où il 
y a beaucoup de violence. Ce n’est qu’un signe du temps de la fin. 

2 Car les hommes seront épris d’eux-mêmes, c’est un autre signe du temps de la fin. Des gens égocentriques, se 
préférant eux-mêmes plutôt que le bien du plus grand nombre. Nous le voyons dans le sport et surtout en 
politique. 

Cupide (pleins de convoitises), motivé par l’argent, vantards, orgueilleux, et à quel autre moment de l’histoire 
avons-nous vu ces traits devenir si courant parmi les gens ? Faites ce que vous voulez, disent-ils, 
blasphémateurs, c’est quelqu’un qui parle contre le Saint-Esprit, et il y en a partout. Vous ne pouvez pas 
allumer les médias sans les entendre, désobéissants à leurs parents, ingrats, impies (irréligieux), les gens mènent 
une vie si immonde, s’infligeant des cicatrices sur le corps par des piercings et des tatouages.  

3 Sans affection naturelle, homosexuelle, lesbienne ou je ne sais quoi. Les LGBTQXRYZ ? Que diriez-vous 
de BLT ? Oui, ils ont volé mon sandwich préféré. D’accord. Comme Vance les appelle : les femmes à 
chat, elles n’ont pas d’enfants, mais elles veulent vous dire ce qui est bien et mal. Ne tenant pas leurs 
engagement et calomniateurs, incontinents, féroces, méprisants les gens qui sont bons, 4 Traîtres, emportés, 
hautains, aimant les plaisirs plus que Dieu ; 5 Ayant une apparence de piété, mais ayant reniés la véritable puissance 
du Saint-Esprit et de la Parole,  

Donc, Paul dit finalement : Détourne-toi de telles gens. Ne traitez pas avec eux. Ne devenez pas partenaires 
avec eux. Ne concluez pas de contrats avec eux. Tenez-vous simplement loin d’eux. Ils vous tromperont à 
chaque mouvement. 

Question N° 8 : En ce qui concerne les événements rendus clairs par la prophétie, ce qui se passe 
dans le monde, est-ce pour comprendre quelle heure il est ? 

Réponse à la question N° 8 : Tout ce que je peux dire, c’est de continuer d’observer. Mais vous n’avez 

pas besoin de voir ce qui se passe dans le monde, car le prophète a lui-même dit que l’église a vu son 

dernier signe.  

En ce qui concerne ce que nous avons vu dans Daniel 8, permettez-moi de dire une dernière chose. Dans 

Daniel 8, Dieu parle à Daniel des 4 puissances païennes.  

Daniel 8 parle des puissances païennes qui viendront à régner, mais il parle ensuite très précisément de ce 

qui se passera avec un homme spécifique.  
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Dans Daniel aux chapitres 1 et 2, il parle de l’empire babylonien et de la façon dont il cédera la place à un 

autre. Puis, dans Daniel 5 et 6, il parle des empires médo-perses, et de la façon dont ils sortiront de 

l’empire babylonien. Puis, au chapitre 8, il parle de l’empire grec, et finalement tous sont engloutis dans 

l’empire romain. Ainsi, dans Daniel 8.22, il parle des Médo-Perses, des Grecs et enfin des Romains.  

Mais ensuite, tout en se focalisant encore sur l’empire romain, il parle d’un autre empire mais qui tombe 

toujours sous l’empire romain car l’image de la Bête donne la vie à la Bête dans Apocalypse 13.  

Et nous l’avons vu dans les sermons précédents, où nous avons identifié toutes les caractéristiques qui ont 

été manifestées par cette personne qui s’élève, cet homme unique. Maintenant, rappelez-vous que le 

chapitre 8 parle des nations païennes. 

Ensuite, il nous est dit à la fin du verset 25 que cet homme qui était au pouvoir sera soudainement brisé 

et pas de son propre pouvoir ou de son choix. Puis on ne nous dit rien d’autre à son sujet, et Daniel dit 

que la vision l’a quitté et il a été malade pendant plusieurs jours.  

Maintenant, j’ai toujours été troublé par les mots : « Il a été brisé sans le secours d’une main ». Et le 12 janvier 

2020, et encore la semaine suivante, le 19 janvier 2020, quand j’ai fait ressorti cela, à savoir, dix mois 

avant les élections, je ne savais pas ce que cela signifiait.  

J’ai pu connaître toutes les autres caractéristiques ou attributs de cet homme parce que Dieu interprète Sa 

propre Parole en l’accomplissant. 

Mais il m’a fallu attendre jusqu’à ce que ces paroles s’accomplissent pour penser, à ce moment-là, 

comprendre ce que cela signifiait. Et ce n’est qu’un an plus tard, en mars 2021, que j’ai vu que le Vatican 

avait rendu tout cela complet.  

Ils avaient utilisé ses trois satellites pour intercepter les informations des bulletins de vote de la machine à 

voter, et les avaient redirigées vers le bureau allemand de la CIA, où elles ont été modifiées et renvoyées 

aux États-Unis, où j’ai mieux compris comment il a été brisé sans l’aide d’une main, après s’être opposé 

au pape.  

Mais l’autre soir, alors que j’étais allongé dans mon lit, quelque chose m’a fait repasser ces écritures dans 
ma tête, et quand je suis arrivé au mot « Brisé sans le secours d’une main », il m’a dit « interrompu sans le 
secours d’une main ». Comme un bras de fer. Il peut avoir toute cette puissance, et il gagne tout le 
monde avec son bras, mais ensuite il se brise le bras. Il est interrompu. Pour l’instant, il n’a pas de 
puissance parce que son bras est inutile, mais il se peut qu’il revienne. Mais écoutez ceci.  

En d’autres termes, il n’a pas été brisé ou interrompu par son propre choix. C’était donc une interruption. 

Il aurait dû être élu, mais il a été volé. L’Amérique ne connaîtrait pas de temps périlleux si les quatre 

dernières années n’avaient pas été volées. 

Puis j’ai vu les possibilités que Trump soit réélu, mais cela ne fera de bien à aucun d’entre nous. Il sera 

trop tard pour faire quoi que ce soit à ce sujet.  

Car immédiatement après qu’il soit dit qu’il a été « brisé sans le secours d’une main » ou interrompu sans le 
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secours d’une main ou en dehors de son propre pouvoir, nous n’entendons rien d’autre sur les puissances 
païennes et Dieu se tourne vers les Juifs au chapitre 9. Plus besoin de parler de changer l’économie avec 
ses politiques et tout ça. Plus besoin d’en parler. Cela ne vous affecte pas. Cela ne m’affecte pas. 

Alors, Trump sera-t-il à nouveau élu ? Peut-être, et peut-être pas. Cela n’a pas d’importance pour nous 

parce que Dieu va nous sortir d’ici. On dirait que cela pourrait se faire, mais c’est fini, et il ne peut pas 

sauver ce pays ni le monde de la malédiction de Deutéronome 28.  

Et permettez-moi de dire ceci : ne passez pas trop de temps à chercher à ce que le conseil des églises 
s’unisse, car c’est pour les chrétiens qui manquent l’enlèvement de s’en soucier. Ce sont eux qui seront 
pourchassés comme des chiens, pas vous ni moi. N’oubliez pas que si vous le craignez, cela va vous tomber 
dessus. N’ayez pas peur de cela. Dieu va vous faire sortir d’ici. 

Nous avons une promesse de délivrance. 

Frère Branham a dit que la prochaine chose que nous devrions attendre, c’est la venue du Seigneur.  

Inclinons la tête en prière.  

Bienveillant Père, nous sommes très reconnaissants, surtout pour ces dernières paroles, de comprendre, Seigneur, qu’il y a 
certainement des choses qui arriveront encore. 

Mais, Tu sais, nous ne voyons même pas une tendance de ces choses se produire à ce stade, et je ne suis pas inquiet à ce 
sujet, parce que ce n’est pas pour moi, c’est pour la période de tribulation. Alors, Seigneur, nous prions simplement de 
nous concentrer sur la venue du Seigneur, et ce serait notre seul objectif. Au Nom de Jésus-Christ, nous prions. Amen. 

Vous savez, j’en suis arrivé à un point où je ne supporte plus beaucoup de choses qui sont sur YouTube. 
Cela vous alourdit. C’est de la politique, de la politique. Vous ne pouvez même pas changer de chaîne. 
Donc, si je dois regarder quelque chose pour me détendre un peu, je vais me tourner vers un vieux 
western. C’est à peu près tout. 

C’est comme frère Branham faisait, parce que je peux en quelque sorte m’échapper avec cela. Mais vous 
ne pouvez pas vous échapper lorsque vous allumez et regardez les actualités. Peu importe que ce soit NBC, 
CNN, ABC ou Fox News, ils sont tous les mêmes. C’est comme s’il y avait 72 genres ou 72 genres 
d’antichrist, alors n’écoutez pas ces ordures. Qui se soucie de ce que dit Trump ? Qui se soucie de ce que 
dit Kamala ? C’est une réprouvée. C’est une prostituée, en fait, c’est une prostituée, et c’est comme ça 
qu’elle a commencé. Alors ne vous inquiétez pas pour ces gens. Ils sont tous maudits. Ils vont tous en 
enfer. Et vous et moi allons manquer ce qui va leur arriver. 

Alors, restons concentrés, pas sur la tribulation. Concentrez-vous sur la venue du Seigneur. D’accord ?  

Encore une fois, prions. 

Père, nous prions simplement, Seigneur, que nous écoutions vraiment Ton esprit qui nous fait signe d’approcher, Ton 
appel pour nous. Et comme le dit la Bible, puissions-nous simplement avoir un chant dans notre cœur ou une bonne 
parole dans notre cœur. 

Et donc, Père, nous nous contentons de faire passer les citations et de manger un steak ici et là. Ces citations sont des 
steaks pour nous. 
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Alors, Père, nous en sommes simplement reconnaissants dans le précieux Nom de Jésus. Et aide-nous, Seigneur, à ne 
penser qu’à ces choses, pas même à nos blessures, à nos maladies ou aux choses que nous traversons. Ceux-ci ne sont pas 
pertinents, d’accord ? Nous rentrons à la maison. C’est la seule chose qui est pertinente alors que nous rentrons à la 
maison. Si nous n’allons pas dans l’enlèvement, nous irons dans la 6e dimension avant l’enlèvement, et nous 
reviendrons, et nous aurons notre changement, mais nous y serons. Au nom de Jésus, nous prions. Amen. 
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